

En Defensa Del Salario, Del Movimiento Obrero Y Nuestros Presos

Está terminando el año 1975. Con él se va un año de lucha de los trabajadores, un año muy importante en la historia del movimiento obrero, ya que por un lado se ha agudizado la situación de opresión que ejercen las clases dominantes sobre la clase obrera y el pueblo, pero por otro lado los trabajadores han respondido con las más grandes movilizaciones de los últimos años, movilizaciones que han permitido aumentar además el grado de organización.

EL AVANCE DE LOS ENEMIGOS DEL PUEBLO

A pesar de la derrota de la camarilla lopezregista, este gobierno no ha cambiado su naturaleza antiobrera y proimperialista. Por el contrario, se mantiene la política de Rodrigo por medio de Cafiero.

Esto significa que a fin de año se habrá llegado al 400 % de aumento del costo de la vida y 150 % desde junio, es decir desde la firma de los últimos convenios.

La crisis económica reagravada por Rodrigo no se ha paliado, se ha profundizado día tras día. Sea por medio de Rodrigo o Cafiero, es el plan de los monopolios. Aunque cambie de nombre el ministro, la crisis no cambiará porque ésta es una crisis del sistema y sólo habrá una situación favorable al pueblo cuando cambie el sistema de la dependencia y la explotación.

La crisis económica tiene por objeto garantizar las superganancias de los monopolios a costa del lomo de los trabajadores y del hundimiento de los pequeños productores y comerciantes. Para ello es menester, además, que se amordace todo intento de rebeldía popular.

Tres mil presos gremiales, políticos y estudiantes; setecientas víctimas populares torturadas y asesinadas por las bandas para-militares; las FFAA en Tucumán, en V. Constitución, en Sierra Grande, en Astilleros de La Plata, en la UOM La Matanza, nos retrotraen a las jornadas más amargas que desde 1955 ha vivido la clase obrera y el pueblo. El gobierno de Isabel Martínez es la suma de Isaac Rojas, Frondizi, Onganía y Lanusse.

LA RESPUESTA DE LOS TRABAJADORES

Dijimos que los trabajadores han respondido con las movilizaciones más grandes de los últimos años.

La huelga general de diez días en junio permitió imponer la vigencia de las paritarias y provocar la caída de la camarilla lopezregista.

La heroica resistencia obrera en V. Constitución y Sierra Grande ha constituido un ejemplo para todos los trabajadores. Estos ejemplos

se reflejaron en innumerables conflictos en donde se triunfó: establecimientos metalúrgicos, Mercedes-Benz, Grafa, Bancarios, UTA, Periodistas, Navales, Judiciales, etc. Los trabajadores ferroviarios acaban de conseguir un salario mínimo de \$ 700.000 m/n. que es casi el 100 % sobre los \$ 340.000 m/n. que cobraban, a pesar de la conducción traídora de Rolando, y siguen peleando por un mínimo de \$ 1.100.000 m/n.; los trabajadores de la Salud Pública le están imponiendo a la burocracia de ATE que defiendan el aumento general de \$ 150.000 m/n.

Estos hechos se dan en el marco represivo descripto anteriormente y demuestran la voluntad de resistencia activa que tenemos los trabajadores. Esta resistencia ha logrado elevar el grado de organización del movimiento obrero al permitir recuperar gran cantidad de comisiones internas para los trabajadores que estaban en manos de traidores, han permitido que en los sectores más combativos se plantee la construcción de una alternativa de conducción del movimiento obrero desde los sindicatos y la CGT, la coordinadora de gremios, comisiones internas y cuerpos de delegados en lucha y las coordinadoras por gremio: Metalúrgico, Sanidad, UTA, Bancarios, ATE, etc.

Pero el papel de la movilización no se ha terminado aquí, nuestra lucha masiva, es lo que ha llevado al gobierno a una crisis política desde la caída de López Rega. Más allá de las peleas por la manija entre los distintos sectores del gobierno, la partidocracia liberal y las FFAA, estos sectores no se ponen de acuerdo porque la resistencia obrera popular cuestiona toda salida al margen de la voluntad popular.

CONTINUAR LUCHANDO POR NUESTROS SALARIOS Y LA LIBERTAD DE NUESTROS PRESOS

El año termina pero no nuestra lucha. Por eso la coordinadora propone movilizarse por:

- 1º) Aumento general de emergencia a cuenta de un 130 % (índice del costo de vida desde junio) de **AUMENTO SOBRE LOS CONVENIOS**.
- 2º) Reapertura inmediata de las paritarias.
- 3º) Libertad a Gutiérrez, Piccinini, Jozzami y todos los presos gremiales, políticos y estudiantiles.
- 4º) Cese de la represión al Movimiento Obrero, repudiando todos los hechos de avasallamiento como a la UOM-La Matanza y Sierra Grande.

COORDINADORA DE GREMIOS, COMISIONES INTERNAS Y CUERPOS DE DELEGADOS EN LUCHA DE CAPITAL FEDERAL Y GRAN BUENOS AIRES